

---

# Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

## **Carlos Antonio Aguirre Rojas : L'Amérique latine en rébellion. Mouvements antisystémiques et mort de la politique moderne**

Bernard Dumont , le mardi 14 juillet 2009

La référence à Marx est constante, mais l'intérêt est d'examiner la « mort de la politique », que l'auteur tient pour acquise, et ses conséquences sur le mode d'organisation de ces groupes au sein desquels la hiérarchie est censée s'inverser (selon le mot d'ordre néo-zapatiste : « mandar obedeciendo », commander en obéissant).

Le mardi 14 juillet 2009 à 21:36 . Classé dans